

CONFERENCE DE PRESSE

Mercredi 10 février 2010

Ensemble pour une Haïti nouvelle

Dans le cadre des actions de solidarité mises en place pour venir en aide aux sinistrés d'Haïti, le collectif Haïti Solidarité Oise, l'association franco-haïtienne de solidarité et d'échanges culturels (AFHSEC), la ville de Creil et l'association Paroles de femmes organisent une journée de solidarité vendredi 19 février prochain à l'espace culturel la Faïencerie. Une conférence de presse présentant cet événement aura lieu

Vendredi 12 février 2010 à 9h30 dans le bureau du maire

en présence de Jean-Claude Villemain, maire de Creil, Chantal Guérin, membre du collectif Haïti Solidarité Oise et présidente de l'AFHSEC et Isabelle Rome, présidente de l'association Paroles de Femmes.

Deux thèmes seront abordés :

- Présentation de la journée du 19 février: manifestation conviviale, elle sera marquée par des échanges, des débats, des projections de films, des rencontres avec des écrivains, en présence de plusieurs personnalités haïtiennes: Jean Métellus, Mimi Barthélémy, Gérald Bloncourt, Josette Bruffaerts d'Haïti Futur et de Katherine-Marie Pagé. Ces temps forts doivent permettre d'apporter un éclairage différent sur Haïti et de faire participer le public à la réflexion pour construire une Haïti nouvelle.
- Point sur l'ensemble des actions mises en place depuis le mois de janvier : collectes dans l'Oise et projet du collectif ciblé sur un partenariat avec un village du sud d'Haïti.

En espérant avoir le plaisir de vous accueillir.

Contact: Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr



